
議  事  録 

会 議 名 令和 5年度 第 2回 運営推進会議  

報 告 者 令和 5年 7 月 13 日    管理者  鹿 田 明 浩   印 

日   時 令和 5年 7 月 13 日    13時 30分 ～ 14時 30分 

場   所 庵 本部事務所 

出 席 者 

外部構成員 欠席者なし ※包括代理 田中氏             

計 7名 

庵     鹿田明浩  若槻美佳          計 2名   

 

＊鹿田管理者＊ 

開会の挨拶。庵のホームページで日常の様子、活動や職員の研修参加の様子

など定期的にアップしている。運営推進会議の皆様の貴重なご意見も、アッ

プしていく予定にしているのでご承知頂きたい。 

～議題に沿ってすすめる～ 

鹿田管理者より 

〇利用者状況について 

新規予定、入院者、サービス利用状況について説明。 

※入院中の利用者 2名がコロナ陽性になった事の報告する 

永井委員＞〇〇さんの住所はどこか 

管理者＞赤木地区です。 

永井委員＞了解した。 

〇行事活動報告について 

行事に合わせ日々の生活の中での活動を報告する。 

〇会議、研修について報告する。 

虐待防止・身体拘束対策委員会も現場会議で毎月実施していること報告する 

初任者研修については今年の中期で職員 3名の資格取得を目指している。 

包括＞会議は増えている。雲南管内、松江、出雲と。 

若槻委員＞職員が個々で認知症の研修にリモートで参加している（県等からの

案内メール） 

管理者＞服薬について内部研修を行った。職員で相談し、服薬の情報を冊子に 

    まとめ研修会を開催しケアに活用している。又、ミキサー食の指示 

    がある方に錠剤での処方があり、薬剤師に相談し粉状にしてもらうな 

    ど相談しているケースもある。 

若槻委員＞服薬のヒヤリは多い。服用の方法を変え、キャップ状の小さい入れ 

   物に薬を入れ、服用しやすい方法を探し工夫している。 

〇その他 

新型コロナ感染対策について、施設の対応方針について説明する。 

管理者＞あゆみの対策はどのようなものか。 



若槻委員＞基本的には庵と同じ対応になる。袖なしのエプロンの着用、1日 

    2回の消毒（ドアノブ等）職員には抗原キットでの検査を随時行っ 

  てもらっている。 

大谷善委員＞陽性の際、自宅待機が 5～7日間だがじっと出来るだろうか。 

     今は何処で感染が出ているのか分からない…。 

管理者＞コロナはインフルエンザと違い、必ずしも高熱が出るとは限らない 

   今後、感染が拡大していくことが予想される。 

大谷善委員＞重傷者や死亡者は多いか。 

管理者＞軽症者が多いとの情報がある。町の対策はどうか。 

包括＞同じ対応。職員の家族が濃厚接触者の場合、検査キットを使用し陰性 

  であれば、5日以内には出勤している。感染しやすいのは変わらない。 

管理者＞手足口病、ヘルパンギーナといろいろな菌が出ており、コロナばか 

りではない。 

伊藤委員＞家庭内感染は 2～3日経過してから発症することもあると思う。 

    感染の防ぎようがないように思ってしまう…。 

管理者＞陽性になると、2日前からの日数をみる。人数で陽性が出れば集団 

   検査を行っていかなければならない。 

伊藤委員＞入所の利用者に熱発があり受診し、飯南病院に入院になれば隔離 

    の対応になるか。 

管理者＞必ずしも入院になるかは分からない。軽症であれば自宅療養になる 

   かもしれない。熱も高くなく咳くらいでは入院にはならないかもしれ 

ない。庵としても職員に感染防具の着脱研修や対策手順の研修を実施 

している。 

永井委員＞夏祭りは久しぶりの開催なので参加を皆が楽しみにしている。 

    神楽のステージが公民館では狭くないか。過去、1名が転落したこ 

    ともあったが。 

管理者＞神楽団と入念な打ち合わせを行い、安全に舞いが行えるようお願い 

   している。 

【委員からの意見と回答】 

大谷功委員＞訪問、通いのサービスで庵から病院へ連れて行かれているが、 

入院になった時等、地域への連絡はしないか。 

管理者＞地域までへの連絡は行っていない。個人情報もあるため。 

大谷功委員＞1週間～1か月の入院をされると、地区では分からない。 

伊藤委員＞家族から地区の民生委員に話してもらうと分かるが、情報の入ら 

    ない民生委員もいる。  

藤原委員＞志津見も近所の噂で知ること多い。詳しくは分からない。 

若槻＞最近のケースで、庵の 1泊から飯南病院へ入院された方がいた。独居 

  でもあり、庵の泊り時から近所等への連絡を息子にお願いしたが、聞き 

入れはなかった。入院が長引いている時も再度近所への連絡をお願いし 

たが聞き入れがなかった。その他の独居の方については、公民館や駐在   



所へのお願いや情報提供は出来る範囲で提供している。 

管理者＞家族の居ない独居の方については難しいが、家族のおられる方につ 

いては予めお願いし皆で情報の共有が出来るようにしていきたい。 

永井委員＞送迎や病院の受診時には、くれぐれも車の運転に気を付けていた 

     だきたい。 

管理者＞安全運転管理者会が今月末にあり参加の予定。又、飲酒運転を防ぐ 

   ため、チエッカーも導入している 

   職員の体調管理も行い健康診断も受けさせている。 

  

 

 

次回開催は R5年 9月 14日（木）午後 1時 30分からとお伝えし閉会する。 

 

 

【 決  済 】 

所 長 次 長 計 担 合  議 

 

 

   


